

Les années 80

Jean Vicino, un danseur champion



J'ai choisi cette photo en cherchant dans mes archives une image datant de 30 ans environ. Jean sur son vélo en octobre 1983, avec un passager ou une passagère sur le porte-bagage.

En allant demander à sa maman si c'était bien lui, elle m'a annoncé qu'elle venait d'apprendre que **Jean et sa partenaire Hélène Jung venaient de décrocher la médaille de bronze aux championnats internationaux de danse « Latin dance days » qui se sont tenus du 2 au 5 octobre 2014 à Graz, Autriche.** 17 couples étaient en compétition dans la catégorie discofox.

Précisons qu'en 2013 Jean et Hélène se sont classés au 4^e rang lors du même championnat.

Bravo à ces deux danseurs qui sont professeurs de danse dans leur école « Harmonie-Danse » à Farvagny. (MJ)

www.harmonie-danse.ch

P.S. 1648 2014-41

06 - 13.10.2014